



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

“Son tres las ‘corcholatas’ que aspiran a la Presidencia, aunque hay otro que quisiera ser ‘corcholata’, Ricardo Monreal, y ahora que lo sentaron en la reunión de la semana pasada junto al Presidente, está feliz. En la oposición hay como 12, está Enrique de la Madrid, está Alejandro Murat, ex gobernador de Oaxaca, está José Ángel Gurría, está Beatriz Paredes, está Romero Hicks, que fue muy buen gobernador, me duele decirlo, no va a llegar; está Santiago Creel, que nunca ha podido ganar una elección, ni la de la presidencia de su partido. También está el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, quien ha sido uno de los gobernadores mejor calificados. Pobre oposición, la verdad.

https://drive.google.com/file/d/136oGwG_6_yekDAyUtQ3OfaFBMgWvQaN/view